

DECLARACIÓN CON MOTIVO DEL BICENTENARIO DE LA INDEPENDENCIA DE LOS PAÍSES LATINOAMERICANOS

Los años 2021-2023 son de particular importancia no sólo para Turquía, sino también para la historia de algunos países de América Latina y el Caribe (ALC) con los que Turquía mantiene excelentes relaciones. El Salvador, Costa Rica, Guatemala, México, Panamá y Perú celebran el bicentenario de su independencia en 2021; y Brasil lo celebrará en 2022. El año 2023 es el centenario de la proclamación de la República de Turquía.

El Ministerio de Asuntos Exteriores y las Embajadas de los países que celebrarán el bicentenario de su independencia han establecido un mecanismo de cooperación para organizar una serie de eventos culturales con el fin de celebrar estos aniversarios especiales y llamar la atención sobre el desarrollo de las relaciones entre Turquía y los países de ALC.

Hoy (27 de mayo), los representantes del Ministerio de Asuntos Exteriores y los Embajadores de los países que celebrarán el bicentenario de su independencia han depositado una ofrenda floral en el lugar de descanso eterno de Mustafa Kemal Atatürk, el fundador de la República de Turquía, y han inaugurado estos eventos.

La cooperación diplomática, política, económica y cultural de Turquía con la región de ALC se remonta a la segunda mitad del siglo XIX. Turquía ha venido aplicando una política más activa hacia los países de la región durante los últimos 20 años, con el fin de mejorar sus relaciones con la región de ALC en el marco de su política exterior multifacética. De esta manera, se han desarrollado aún más las relaciones con la región de ALC.

Como resultado, el volumen de comercio de Turquía con la región de ALC se ha multiplicado por cinco y el número de misiones diplomáticas de Turquía en estos países se ha triplicado, así como se han profundizado las relaciones políticas bilaterales con el impacto de frecuentes visitas de alto nivel y ha mejorado la cooperación con las organizaciones internacionales después de que Turquía se convirtiera en miembro observador de organizaciones regionales como el SICA, el MERCOSUR y la Unión del Pacífico. Asimismo, el aumento de la interacción social y cultural entre las personas ha contribuido a las relaciones.

Hoy en día, basándose en el sólido cimiento existente y el gran potencial actual para profundizar la cooperación, las partes están firmemente comprometidas a desarrollar relaciones en todos los campos posibles teniendo el interés común y de la manera que responda a las expectativas de los pueblos.